

TEORÍA DE LA CIENCIAS NATURALES (CCNN)

El estudio del entorno en la etapa de infantil, tiene grandes beneficios. Estimula el interés del alumno, y le motiva ya que parte de la realidad del niño de lo que él ve en su día a día. Es un aprendizaje activo e interdisciplinario que incorpora procedimientos científicos y sociales.

También hace que los niños desarrollen una actitud de responsabilidad y respeto favoreciendo la cooperación y el trabajo en equipo.

Como docentes, podemos utilizar una serie de recursos para estudiar el entorno en las aulas de educación infantil. Podemos tomar en cuenta el paisaje, el barrio, el pueblo, los espacios públicos, las viviendas de los niños y niñas o el patrimonio histórico-artístico para estudiarlo. Para que lleguen a conocer, entender y saber moverse por su entorno más cercano. En este caso, hemos decidido trabajar con el paisaje y estudiar la zona de Asia situado en el campus de la Upna y de manera paralela trabajamos también la zona de África.